

Verein Kallnach – Bashtanka, 3283 Kallnach

Ukraine Hilfe – Verein Kallnach – Bashtanka

Bericht Mai 2025 (Mitteilungsblatt Kallnach)



Wir lesen zurzeit viel über den Krieg in der Ukraine. Oder eher: wir lesen viel über Verhandlungen und Wege, die zu einem möglichen Frieden führen könnten oder sollen.

In Bashtanka hat sich nichts geändert. Es fallen Männer und Frauen an der Front. Es werden Menschen im nahen Cherson und Mykolajiw in ihren Häusern oder auf ihrem Gang zum Einkauf getötet. Die Menschen trauern, gedenken der Toten und haben weiterhin Ängste und schlaflose Nächte.

Wir versuchen weiterhin in dieser schwierigen Zeit zu helfen und unsere Solidarität auch im Jahr 2025 zu erweisen.

Mit kleinen Projekten und Beiträgen unterstützen wir

- die Jugendfussballmannschaft
- den Chor von Bashtanka
- das Jugendforum
- das Kinder- und Pflegeheim

Unsere 4 Mitglieder in Bashtanka haben mit dem Jugend Forum und dem Kinderheim einen ersten Film- und Bastelnachmittag für Kinder durchgeführt.



Die Jugendfussballmannschaft erfreut sich der Jacken mit unserem Logo „Kallnach-Bashtanka“. Gerade in diesen Zeiten ist es wichtig, dass die Jugendlichen gut betreut werden. Die Sportanlässe bieten Ablenkung und lassen den Krieg für einen Augenblick vergessen.

Die von uns kurz vor Weihnachten 2024 gespendeten Tischtennistische hat die Gemeinde im Stadtpark installiert. Sie stehen den Jugendlichen frei zur Verfügung. Eine kleine

Verein Kallnach – Bashtanka, 3283 Kallnach

Einweihungsfeier wird durch das Jugendforum organisiert werden, wenn die Tage wärmer werden. Zurzeit lädt jedoch das kalte und nasse Wetter nicht zum Spielen ein.



Wir bleiben solidarisch und wir bauen weiter an unserer Partnerschaft!



Freundliche Grüsse
Verein Kallnach - Bashtanka

Unser Spendenkonto
Verein Kallnach-Bashtanka
IBAN CH83 0079 0016 6120 2154

www.kallnach-bashtanka.ch